

MITTEILUNGEN VEREINE/FREIZEIT AUS DEM WEHTAL

Musikverein Schöfflisdorf- Oberweningen – Musikverein Niederweningen

Das Projekt «Wehtal Wind Band 2012» nimmt Gestalt an

Die Vorbereitungsarbeiten für das Projekt Wehtal Wind Band 2012 laufen auf Hochtouren. Dabei handelt es sich um ein von den beiden Wehtaler Musikvereinen Schöfflisdorf-Oberweningen und Niederweningen organisiertes grosses Blasorchester. Die Projektleitung und die Musikkommission haben in mehreren Sitzungen den Rahmen des Projektes abgesteckt und erste Entscheidungen getroffen.

Termin für das Galakonzert festgelegt

So konnte der Termin für das Galakonzert in der Schulanlage Schmittewis in Niederweningen festgelegt werden. Es findet am Samstag, 5. Mai 2012, 20.15 Uhr, statt. Als Vorband wird Sie ab 19.30 Uhr die Jugendmusik Wehtal beim Nachtessen unterhalten. Dieses Galakonzert ersetzt im 2012 die traditionellen Frühjahrskonzerte der beiden organisierenden Musikvereine. Reservieren Sie sich diesen Termin schon heute! Weitere Konzerte sind im Rahmen der Chilbi Oberweningen geplant.

Bereits vor Projektstart wird das Projekt um einige Wochen verlängert. Nachdem der Musikverband Zürcher Unterland im 2012 jetzt doch einen Musiktag durchführt, haben wir uns entschieden, mit der Wehtal Wind Band 2012 an diesem Anlass am 2. September 2012 in Glattfelden das Abschlusskonzert zu geben.

Konzertprogramme und Probenpläne

Die Musikkommissionen und Dirigenten der beiden Vereine arbeiten am Konzertprogramm und an den Probenplänen. Ziel ist es, Kompositionen, die sowohl anspruchsvoll als auch unterhaltend sind, zu einem ansprechenden Konzertprogramm zusammenzustellen. Dabei beschränkt man sich aber nicht auf ein einziges Konzertprogramm. Das Repertoire soll so ausgewählt werden, dass für jedes geplante Konzert ein passendes Konzertprogramm zusammengestellt werden kann.

Die Probenpläne werden so gestaltet, dass mit Register- und Gesamtproben die ausgewählten Konzertstücke in der relativ kurzen Zeit bis zum Galakonzert optimal eingeübt werden können. Für die Leitung einzelner Registerproben werden zusätzlich externe, ausgewiesene Musiker oder Musiklehrer für die einzelnen Instrumentengruppen engagiert.

Um Sie laufend über das Projekt zu informieren, wurde eine Homepage aufgeschaltet. Sie erreichen Sie über die Internet-Seiten der beiden Musikvereine: www.mvso.ch und www.mv-niederweningen.ch.

Möchtest Du mitspielen

Das Projekt steht auch Musikern ausserhalb unserer Vereine offen. Bereits haben sich erste Interessenten gemeldet. Nachdem jetzt Konzerttermine und Probenpläne immer konkreter werden, freuen wir uns, wenn sich weitere Musiker melden würden. Meldungen an Urs Büchi, Präsident MVSO, urs.buechi@swissonline.ch, Tel. 079 665 89 86; Marcel Haberstroh, Präsident MVN, praesi@mv-niederweningen.ch, Tel. 044 856 02 91 oder über unsere Homepage.

Adventskonzerte

Vor dem Projektstart stehen aber noch die diesjährigen Adventskonzerte vor der Tür.

MVSO

Sonntag, 4. Dezember 2011, ref. Kirche Schöfflisdorf
anschliessend Festwirtschaft im Gemeindesaal

MVN

Samstag, 10. Dezember 2011, 20.00 Uhr

Sonntag, 11. Dezember 2011, 16.00 Uhr

im Singsaal Schulanlage Mammutwis, anschliessend Festwirtschaft im Gemeindesaal im Feuerwehrgebäude

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Wir beraten Sie kompetent
und kostenlos bei allen Fragen
rund um Ihre Gesundheit.

0840 408 408

Normaltarif

Mo, Di, Do & Fr 9–11 Uhr
Mi 16–18 Uhr



Rheumaliga Zürich

gesundheit.zh@rheumaliga.ch

www.rheumaliga.ch/zh